

MERCADOS GRANARIOS

Newsletter Gratuito para más de 70.000 suscriptores del Sector Agropecuario



Cuando los Mercados se hacen dragonescos técnicamente

Por Antonio Ochoa

Buen día, mucho gusto en saludarte, un placer platicar contigo, y para no hacerte este cuento cansado, permíteme tocar tierra corriendo por que el tiempo traiciona y tener tu atención es un privilegio.

No estoy yo para preguntarte ni tú para platicarme pero seguro alguna vez has acudido a uno de esos bares que tienen un montón de pantallas de televisión por todos lados y en ellas se proyectan eventos deportivos de toda naturaleza... Ese tipo de establecimientos llamados “sports bars” en donde llegas a comer cosas muy mediocres, pero como todo es frito sabe bueno... mucho el estilo de fast food norteamericano que es malísimo pero insisto, sabe bueno y más si la cerveza es buena y la atracción visual periférica también... el tema es que difícilmente acudes a uno de estos lugares para tener una charla profunda con alguien porque hay muchas cosas que atender a la vez, además es normalmente un lugar ruidoso y peligroso musicalmente por que no estas exento de que te apliquen alguna canción de Luis Miguel, y para que te platico más si ya te viste en uno de estos bares... bueno el tema es que imagínate que desde donde despachamos acá en Chicago tenemos pantallas por todos lados, televisiones que muestran gráficos, precios, cotizaciones y relaciones entre muchos mercados además de tener en línea servicios informativos y una cascada de cosas que atender en sintonía... la idea es tener la capacidad de poder monitorear de manera oportuna un amplio abanico de cosas que suceden en los mercados para poder informarte puntualmente y ayudarte a que te conduzcas sólidamente en lo que haces sin que todo este escándalo periférico que atendemos en Chicago te distraiga... bueno pues seguro estarás pensando que me fume algo y que no entiendes de que hablo... y no te quito la razón, el tema es que siendo mi papel en este momento el tratar de destacar algún evento de los miles que pasan para poderte mantener informado, mal haría en tratar de inventar alguna cosa trascendente que realmente llame la atención... las cosas están tan planas de momento que he bajado la mirada de los múltiples monitores y he entablado una conversación sobre buenos modales con los acompañantes de la mesa, cosa que sin duda hace falta reforzar con estos matarifes...

Sea lo que sea ya estamos aquí y para ser correctos porque no podemos ser justos, permíteme compartir alguna tira de historias engarzadas que con gusto estaremos conversando en la VI Jornada de Mercados Granarios que organiza AgroEducación a final de mes, así que nos veremos por tus pagos, y agregaremos sobre la actualidad de esta cansada lateralización en los mercados agrícolas que es una

lateralización que parece quedarse más tiempo de lo nos gustaría ver y esa condición hace que estos mercados en latencia se hagan los más peligrosos que existen para las cadenas de suministro... los cambios súbitos de precio permiten agilizar el comercio, mucha gente dice que eso se llama volatilidad, yo le diría que es facilidad de negocio porque cuando los mercados se mantienen laterales, las estructuras de márgenes bajos no tienen como ser ayudadas con facilidad, el comercio se hace plano, los precios son bajos en el contexto de lo general y para un especulador no es atractiva la recompensa respecto del riesgo de apretar más un resorte que ya está bastante comprimido por ende no venden, pero tampoco compran por que el abasto es amplio y el consumo no está en ninguna aceleración o urgencia... esos mercados laterales cambian por completo el orden de las operaciones agro industriales, y tú que participas en ellas seguro te interesarás en saber a qué me refiero. De eso y muchos temas más platicaremos en vivo, así que con este saludo me despido, reiterando que de agricultura no se mucho pero como puedes ver te siembro la duda... no son tiempos de escuchar profetas, ni recibir ofertas de productos exóticos que no entiendes, estos tiempos son los tiempos de administrar riesgos delgados y de eso, platicamos hasta que nos saquen del establecimiento en Rosario. Nos vemos pronto.

Animo.

Para despedirme, te dejo una grafica de soya Noviembre del día de ayer...

Así de plano está el mercado.

